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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На сохранение традиционного образа жизни и хозяйственной деятельности коренных 
малочисленных народов Севера из краевого бюджета будет выделено около 700 
миллионов рублей  

Депутаты Законодательного Собрания Красноярского края на заседании комитета по 
делам Севера и коренных малочисленных народов (далее - комитет) рассмотрели 
законопроект о краевом бюджете на 2019 год и плановый период 2020—2021 годов, а также 
связанные с ним изменения профильной госпрограммы.  

Так, в 2019 году на сохранение традиционного образа жизни и хозяйственной 
деятельности коренных малочисленных народов Севера из краевого бюджета будет 
выделено около 700 миллионов рублей. В целом на ближайшие три года расходы на 
выполнение госпрограммы составят чуть больше 2 миллиардов рублей.  

Сохранены все традиционные направления государственной программы. Не менее 6 220 
человек из числа коренных народов Севера получат различные виды поддержки. В их число 
входят оленеводы, рыбаки и охотники, студенты и другие категории граждан.   Среди мер 
помощи: компенсационные выплаты оленеводам, охотникам, рыбакам; доставка школьников 
авиационным транспортом на каникулы к родителям в тундру, в тайгу, на промысловые точки 
и обратно; пособия для подготовки к промысловому сезону; субсидии на возмещение затрат 
на реализацию мяса дикого северного оленя; субсидии на компенсацию части затрат, 
связанных с разведением домашних северных оленей сельхозпроизводителям; 
предоставление снегоходной техники по льготным ценам; предоставление социальных 
выплат на приобретение, доставку и монтаж быстровозводимых жилых домов и многое 
другое.  

В ходе заседания заместитель председателя комитета Валерий Вэнго в своем 
выступлении поблагодарил вице-премьера правительства – министра финансов 
Красноярского края Владимира Бахаря за подход к формированию главного финансового 
документа края в последние годы: «Я внимательно отнесся к изучению бюджета в части 
трансфертов, субсидий, субвенций бюджетам муниципальных образований, в частности моей 
родины — Таймырского Долгано-Ненецкого района. Помимо того, что территория 
безболезненно может преодолеть все трудности, со стороны правительства есть значимое 
движение к явно заметному, ощутимому для района бюджету развития. Об этом говорит 
развернувшееся там довольно масштабное строительство».  

Кроме этого, на заседании комитета депутаты поддержали кандидатуру Семена 
Пальчина для назначения на должность Уполномоченного по правам коренных 
малочисленных народов в Красноярском крае. 

«Таймыр» 
 

Таймыр перейдет на цифровое вещание в августе 2019 года, а не с 1 января, как 
планировалось ранее 

Правительством РФ принято решение о поэтапном переходе на цифровое ТВ, который 
будет длиться с февраля по август следующего года. При этом, Красноярский край перейдет 
на новый формат одним из последних – во второй половине 2019 года. Это связано с 
географическими особенностями региона. Об этом в ходе отчетно-выборной конференции 
Ассоциации телевещателей и телепроизводителей Красноярского края «Енисей ТВ» 
представителям районных телекомпаний рассказал заместитель Губернатора Красноярского 
края Василий Нелюбин.  

«Красноярский край – один из крупнейших субъектов Российской Федерации и 
обеспечить все его населенные пункты цифровым вещанием очень сложно. На сегодняшний 
день цифрового ТВ нет в 622 поселках. Чтобы не оказаться в информационном вакууме, их 
жителям придется приобретать комплекты спутникового телевидения. Для социально 
незащищенных слоев населения разработана специальная программа, по которой им будет 
предоставляться материальная помощь для приобретения этих комплектов», - пояснил 
Василий Нелюбин.  
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Кроме того, на территории региона до 2021 года будет продолжено аналоговое 
вещание краевого телеканала «Енисей», который также расширит зону своего вещания. 
После перехода на цифровое ТВ, РТРС готово предоставить для этого передатчики, которые 
сейчас используются для вещания федеральных телеканалов. Таким образом, в зону 
вещания ТК «Енисей» попадут и таймырские поселки Байкаловск и Жданиха, жители которых 
сейчас смотреть «Енисей» не могут. Все остальные районные телекомпании, которых в 
Красноярском крае порядка пятидесяти, будут продолжать свое вещание в аналоговом 
формате.  

Напомним, ранее планировалось, что аналоговое телевизионное вещание федеральных 
телеканалов прекратится с января 2019 года. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Дудинку приводят в порядок после продолжительной метели 

Метель, которая в течение нескольких дней затрудняла передвижение по городу 
пешеходам и автолюбителям Дудинки, утихла, но внесла коррективы в работу подрядных 
организаций, обеспечивающих уборку от снега улиц города. Девятнадцатого, двадцатого и 
двадцать первого ноября в связи с погодными условиями был ужесточен график работы 
предприятии осуществляющих уборку города.  
 Глава Дудинки Юрий Гурин, заместитель главы города Янина Квасова и председатель 
Горсовета Сергей Бородин 20 ноября проверили состояние автомобильных дорог, дворовых 
территорий, тротуаров, мостков и пешеходных переходов. По итогам объезда Юрий 
Викторович провел встречу с ИП «Малачинский», ИП «Апызов», МУП «Комплекс бытовых 
услуг», ответственными за очистку города от снега. 

Глава города отметил, что в данных условиях главная задача – обеспечить подъезд 
экстренных служб и обслуживающих организаций к домам, но после улучшения погоды, 
сформированные снежные накопления должны быть вывезены на снегоотвал. Особое 
внимание в повседневной работе подрядной организации, отвечающей за уборку дворовых 
территорий, следует уделить проблемным городским территориям – дворам подверженным 
залитию грунтовыми водами. Также предпринимателям необходимо согласовать «зоны 
ответственности», чтобы на границах территорий, за которые отвечают разные подрядчики, 
не накапливались снежные массы. 
 
Вопрос содержания и ремонта дудинских домов обсудили на КЧС 

19 ноября в администрации Дудинки прошло заседание комиссии по чрезвычайным 
ситуациям и пожарной безопасности. В связи со сложным финансово-экономическим 
положением, в котором находится управляющая организация, генеральный директор АО 
«Таймырбыт» Дмитрий Тетенькин обратился в городскую администрацию и совет директоров 
АО «Таймырбыт» о необходимости приостановления деятельности по техническому 
обслуживанию многоквартирных домов Дудинки. Дмитрий Владимирович пояснил, что все 
платежи горожан уходят по исполнительным листам в счет оплаты кредиторской 
задолженности, а не по целевому назначению и уже к концу года организация столкнется с 
нехваткой средств для выполнения работы по обслуживанию домов. Учитывая данное 
обстоятельство, Совет директоров АО «Таймырбыт» 16 ноября принял решение о 
приостановке деятельности организации по содержанию и ремонту общедомового имущества 
многоквартирных домов Дудинки. 

Зная сложную ситуацию, в которой находится АО «Таймырбыт», администрация города 
выступила инициатором создания новой управляющей организации – ООО «Дудинская 
управляющая компания». До 4 октября проходило очно-заочное голосование собственников 
жилых помещений многоквартирных домов Дудинки по выбору управляющей организации, 
которая будет заниматься обслуживанием домов.  По итогам проведенных собраний только 
25 из 128 домов выбрали управляющей организацией ООО «Дудинская управляющая 
компания». Собрания в 103 домах признаны не состоявшимися – управляющая организация 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

4 

не выбрана. Чтобы не допустить возникновения чрезвычайной ситуации, 
учитывая, что 103 дома – большая часть жилфонда города может оказаться без управления в 
зимний период, члены комиссии по ЧС приняли решение о передаче этих домов ООО 
«Дудинская управляющая компания» по временному договору оказания услуг по содержанию 
и ремонту общего имущества. Договор будет заключен с первого декабря текущего года до 
проведения конкурса по отбору организации для управления многоквартирным домом и 
вступления в силу договора управления. 

С первого декабря АО «Таймырбыт» будет предоставлять населению коммунальные 
услуги (электро-, тепло-, водоснабжение и водоотведение) по временным договорам до 
проведения открытого конкурса на право управления домами, который администрация 
Дудинки должна будет провести не позднее 5 апреля 2019 года. 

Руководство АО «Таймырбыт» и ООО «Дудинская управляющая компания» уверены, 
передача не принесет неудобств дудинцам: все службы будут находиться на прежних местах, 
справочные телефоны, а также номера аварийной службы и мастеров не изменятся. Плата, 
взымаемая за услуги для жителей 103 домов останется на прежнем уровне, а жители 25 
домов, заключившие договор управления с ООО «Дудинская управляющая компания», будут 
оплачивать услуги организации по сниженному тарифу, оговоренному в договоре. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
«Подъёмные» для профессионалов увеличены до трёхсот тысяч рублей 

Депутаты Норильского городского Совета утвердили увеличение с 2019 года суммы 
выплат на обустройство для приезжих специалистов («подъёмные») со 100 тысяч рублей до 
150-300 тысяч рублей, в зависимости от квалификации прибывающих работников. В 
Норильске действует муниципальная программа по приглашению специалистов, обладающих 
специальностями, являющимися дефицитными в образовании и здравоохранении. 
Социальные гарантии для работников и членов их семей включают в себя жилье, 
дополнительные оплачиваемые отпуска, материальную помощь. 

АСДГ 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
В 2019–2022 годах капитальные затраты «Норникеля» составят 10,5–11,5 млрд 
долларов 

Об этом на форуме «Дни Арктики в Москве» рассказал на пленарном заседании 
«Экологическая повестка. В интересах развития. В интересах человека» статс-секретарь – 
вице-президент по взаимодействию с органами власти и управления «Норникеля» Владислав 
Гасумянов. В заседании приняли участие министр природных ресурсов и экологии РФ 
Дмитрий Кобылкин, руководители арктических регионов России, представители ряда крупных 
компаний, передает газета «Наш Красноярский край». 

Как сказал Владислав Гасумянов, при промышленном освоении Арктики необходимо 
учитывать хрупкость и уязвимость экосистемы, сохранение которой должно стать 
первостепенной задачей для работающих в регионе индустриальных предприятий. 

«Именно поэтому при проведении глубокой модернизации и реконфигурации 
производства мы прежде всего оцениваем, какой экологический эффект получим от 
внедрения наилучших доступных технологий», – отметил Владислав Гасумянов. 

Все проекты компании, по словам ее вице-президента, имеют экологический аспект. В 
сентябре в Норильске стартовал «Серный проект» – крупнейшая экологическая инициатива 
компании, направленная на кардинальное улучшение окружающей среды в регионе. Проект 
стоимостью 2,5 млрд долларов позволит к 2023 году снизить выбросы диоксида серы в 
Норильском районе на 75%. 

Напомним, «Норникель» выступает традиционным партнером федерального форума 
«Дни Арктики в Москве». Форум, организованный Министерством природных ресурсов и 
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экологии РФ, посвящен обсуждению широкого спектра вопросов освоения Российской 
Арктики. 

«Таймырский Телеграф» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Красноярскстат обнародовал данные о падении уровня жизни красноярцев. Реальные 
доходы за сентябрь по сравнению с прошлым годом уменьшились на 6% 

Падение реального уровня жизни жителей Красноярского края зафиксировано 
специалистами Красноярскстата. Об уровне жизни населения свидетельствуют реальные 
располагаемые денежные доходы за вычетом обязательных платежей, скорректированные на 
индекс потребительских цен. В сентябре 2018 года по сравнению с этим же периодом 
прошлого года они уменьшились на 6%. А если брать период с января по сентябрь, то на 
1,2%. 

При этом средняя заработная плата за сентябрь выросла за год на 7% и в сентябре 2018 
года составила 42987 рублей. Денежные доходы в целом жителей региона сложились в 
сумме 70,5 млрд и уменьшились на сравнению с прошлым годом на 1,6%. Расходы стали 
меньше на 2% и составили 67 млрд рублей. Превышение денежных доходов населения над 
расходами составило 3,5 млрд рублей. При этом люди стали больше покупать товаров, 
больше тратить на оплату услуг, но меньше откладывать. 

АиФ Красноярск 
 

Учёные из Америки сообщили, что из-за выбросов красноярцы теряют год жизни. В 
среднем у жителей Земли грязный воздух отнимает два года. 

Ученые Института энергетической политики в Чикаго рассказали, сколько лет жизни 
отнимает грязный воздух. При определении допустимых концентраций твердых частиц 
ученые отталкивались от определенных Всемирной Организацией Здравоохранения (ВОЗ) 
допустимых значений — 10 микрограмм на 1 м³. 

Согласно данным со спутников, самыми грязными странами в мире являются Непал и 
Индия. Загрязнение воздуха твёрдыми частицами сокращает жизнь граждан этих стран более 
чем на четыре года. В Китае, если бы не грязный воздух, люди прожили на 2,9 года больше, в 
России на 0,5 года, в США — 0,1 года. 

Согласно интерактивной карте, в Красноярске, который обозначен как Берёзовский 
район, жители могли бы прожить на год больше. В Емельяновском и Ачинском районах 
продолжительность жизни сократилась на 0,7 лет, в Назаровском на 0,4 года, в Шарыповском 
на 0,3 года. 

К слову, если бы воздух не был так загрязнён, средняя продолжительность жизни 
населения Земли могла увеличиться на два года. 

АиФ Красноярск 
 
В Красноярске возбудили дело из-за хищения 75 млн руб. в Пенсионном фонде  

Следственное управление СК РФ по Красноярскому краю возбудило уголовное дело в 
отношении сотрудников Пенсионного фонда России (ПФР) из-за предполагаемого хищения 70 
млн руб. на госконтрактах. 

По версии следствия, в конце прошлого был проведен аукцион на покупку двух зданий 
для отделения ПФР. Начальная цена контракта оценивалась в более 130 млн руб., при том, 
что реальная стоимость объектов составляла около 54 млн руб. 

В кабинетах сотрудников ПФР провели обыски и изъяли документы, которые 
подтвердили факт преступления, крупные суммы денежных средств и большое количество 
банковских карт, а также электронные носители информации. 

СК возбудил уголовное дело по п. «в» ч. 3 ст. 286 УК РФ (превышение должностных 
полномочий с причинением тяжких последствий). Максимальное наказание — до 7 лет 
лишения свободы. 

РБК 
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6. СМИ О РОССИИ 
 

Медведев: долги предприятий ЖКХ перед энергетиками - 200 млрд рублей     
Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев заявил, что коммунальщики задолжали 

энергетикам 200 млрд рублей, по данным на 1 ноября этого года.  
"Проблема, с которой мы сталкиваемся из года в год - это огромные долги организаций 

ЖКХ перед поставщиками энергетических ресурсов. На 1 ноября этого года, общий объем 
задолженности увеличился на 7,4% и составил почти 200 млрд рублей", - сказал Д.Медведев 
на заседании кабинета министров в четверг.  

Глава правительства подчеркнул, что губернаторам следует в кратчайшие сроки найти 
решение проблемы задолженности и доложить о принятых мерах.  

"Обращаю внимание глав регионов: внимательно изучить эту проблему, доложить о 
принятых мерах. Напомню, что состояние ЖКХ - один из важнейших показателей, по которым 
мы вообще судить об эффективности исполнительной власти в регионах", - отметил 
Д.Медведев. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Голикова пообещала снижение количества платных услуг в больницах   
Количество платных услуг в государственных поликлиниках и больницах может быть 

снижено за счет развития электронных сервисов, привлечения кадров и переоснащения 
лечебных учреждений, заявила вице-премьер Татьяна Голикова на «Деловом завтраке» в 
«Российской газете».  

«Мы уже работаем над тем, чтобы остановить в государственных и муниципальных 
учреждениях рост платных услуг, – сказал Голикова. – С одной стороны, развивая системы, 
например, оказания медицинской помощи внутри учреждения, создавая электронные 
сервисы, которые будут появляться в рамках цифровизации российской экономики. С другой 
стороны, расширяя предоставление бесплатных услуг за счет привлечения кадров, 
переоснащения поликлиник и больниц, нового строительства и модернизации».  

Голикова подчеркнула, что «непродуманная оптимизация, которая была проведена в 
значительном количестве регионов страны, нанесла ущерб и в здравоохранении, и в 
образовании». Из-за чего многие услуги, которые предоставлялись населению хотя бы в 
«усеченном» виде, были утрачены, констатировала она.  

Вице-премьер отметила, что правительство ведет работу по усовершенствованию 
законодательства в области здравоохранения. По ее словам, сиюминутных изменений в этой 
сфере ждать не стоит, но с 2019 г. преобразования в медицине начнутся благодаря 
реализации национальных проектов. 

Ведомости 
 

Голикова назвала условие для мотивации роста рождаемости  
Вице-премьер по социальным вопросам Татьяна Голикова считает, что людей нельзя 

заставлять рожать, но их можно мотивировать заводить детей 
Голикова заявила, что данные по рождаемости и смертности вызывают у нее тревогу. 

При этом в интервью «Российской газете» она подчеркнула, что заставить рожать 
невозможно, однако правительство рассчитывает мотивировать граждан заводить детей. 

По словам вице-премьера, в первую очередь необходимо решать вопрос с жильем. 
«Когда есть квартира, семья чувствует себя спокойнее и увереннее. Понятно, как только 
появляется тема жилья, появляется тема ипотеки - эффективна она или нет», - сказала 
Голикова. 

По словам вице-премьера, людям приходится откладывать время рождения второго или 
третьего ребенка, поскольку они решают сначала выплатить ипотеку. «Возраст нарастает, 
потом уже и желания не возникает», - сказала она. 

При этом Голикова отметила, что в России все равно рожают больше, чем в Европе. 
«Надо сказать спасибо нашим женщинам и семьям, что они, несмотря на сложности, рожают 
детей», - сказала она. 
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В конце сентября Голикова заявила о планах продлить программу материнского 
семейного капитала после 2021 года. По ее словам, «он вносил и вносит существенный вклад 
в благополучие российских семей». 

 Тогда же вице-премьер признала, что ситуация с рождаемостью «развивается не 
лучшим образом», объяснив это демографическим провалом. 

РБК 
 

Цены на основные продукты могут обогнать инфляцию     
В 2019 году хлеб, яйца, свинина, молоко и сахар подорожают на 4–11%, подсчитали в 

Аналитическом центре при правительстве в прогнозе специально для "Известий". Речь в нем 
идет о социально значимых товарах, на которые установлен льготный НДС в 10% и его 
размер в следующем году не изменится. Но затраты на производство товаров из-за 
повышения налога увеличатся, что скажется на их стоимости. Инфляция в России в 2019 году 
прогнозируется на уровне 4,3%. Таким образом, цены на продукты могут ее обогнать.  

Как рассказала эксперт центра Анастасия Сысоева, больше всего может подорожать 
сахар-песок — на 11%.  

Цены на молоко пастеризованное 2,5–3,2% жирности вырастут на 6,1%, на хлеб и 
хлебобулочные изделия из пшеничной муки первого-второго сортов — на 5,9%, свинина 
(кроме бескостной) подорожает на 4,3%, яйца куриные — на 4,2%. По словам эксперта, это 
консервативный сценарий, он учитывает влияние НДС, ситуацию на базовых 
сельскохозяйственных рынках, прогноз роста цен Минэкономразвития, изменения инфляции. 
Но не берутся во внимание возможные колебания цен на сырье, рост зарплат работников и 
прибыли предприятий.  
          "Несмотря на сохранение льготной ставки налога на добавленную стоимость (НДС) в 
10% для социально значимых продуктов питания, повышение цен на них в ближайшей 
перспективе всё же произойдет, — пояснила Анастасия Сысоева. — В большей мере оно 
будет связано с влиянием косвенных факторов, в частности, с повышением НДС на товары и 
услуги, сопутствующие производству продовольствия. Кроме того, на цены на продукты 
питания влияют и неналоговые факторы — например, рост инфляции".  

По словам Анастасии Сысоевой, рост цен на продукты в 2019 году во многом будет 
зависеть от глубины их переработки: чем длиннее производственная цепочка, тем сильнее 
скажется повышение НДС. Эксперт подчеркнула, что, по данным Росстата, доля НДС, 
начисляемого на всех этапах продовольственной цепочки, не превышает 10% в структуре 
розничной цены основных продуктов питания. Меньше всего занимает НДС в цене продукции 
минимальной переработки. Это, например, живая и свежая рыба и куриные яйца: 2,7% и 5,6% 
соответственно в 2017 году. 

 Финмаркет 
 

«Богатые платят меньше бедных»: о несправедливой фискальной нагрузке в России 
Кроме подоходного налога 13% все россияне через своих работодателей платят взносы 

в ПФР, ОМС, ФСС. 
«И здесь начинается самое интересное — богатые платят меньше бедных!»- отмечает 

экономист Юрий Пронько. Граждане с годовым доходом менее 1 млн 21 тыс. рублей платят 
эти взносы в размере 30%, если доход выше этой суммы, отчисления составят 15,1%. 

То есть сводный подоходный налог для малообеспеченных россиян составляет 43%, для 
состоятельных — 28,1%. При это граждане платят также налоги за пользование землей, за 
недвижимость, транспорт и иные взносы. 

Все косвенные налоги: НДС, акцизы по сути являются налогами для бедных, поскольку 
гражданин с маленьким доходом в долевом выражении от заработной платы заплатит 
больше, чем гражданин с доходом высоким, сообщает экономист. 

«Вот такая «плоская» фискальная нагрузка в нашем «социальном» государстве», — 
отмечает он. 
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За неэффективную финансово- экономическую политику правительства, из-за 
которой РФ все ниже откатывается в международных сравнениях, платить, конечно же, будут 
самые беззащитные граждане — пенсионеры и бедняки. 

Налоги в РФ значительно выше, чем в ЕС для бедных и ниже для богатых, сообщал 
ранее Infox. Россия — одна из стран с наиболее высокими налогами для бедных и самыми 
щадящими для богатых. 

В целом в ЕС к бедным применяется отрицательная налоговая ставка, то есть они 
получают от государства больше, чем выплачивают. В нашей стране все обстоит не так. 

В Европе граждане с определенным уровнем дохода, который государство считает 
низким, вообще не платят налоги, но получают субсидии. 

Если посмотреть на чистую эффективную налоговую ставку (доходы за вычетом разных 
обязательных платежей и налоги, скорректированные на возврат от государства в денежном 
выражении), то первые 3 самые бедные группы в РФ платят самые высокие отчисления среди 
крупных стран мира. При этом налоги для богатых в РФ — одни из самых низких в мире. 

Infox.ru 
 

Госдума заморозила накопительную пенсию до 2021 года   
Госдума приняла в третьем — окончательном — чтении законопроект, по которому 

мораторий на перечисление пенсионных накоплений продлен до 2021 г. Это следует из 
информации на сайте нижней палаты парламента.  

В финансово-экономическом обосновании документа говорится, что реализация закона 
уменьшит трансферт на обязательное пенсионное страхование, передаваемый из бюджета в 
Пенсионный фонд России, на 609,1 млрд руб.  

Впервые взносы на накопительную пенсию были заморожены в 2014 г. — отчисления в 
размере 6% от зарплаты россиян пошли на выплаты пенсионерам. После этого мораторий 
продлевался ежегодно, в декабре 2017 г. мораторий был продлен до 2020 г.  

О продлении замораживания накопительной части пенсии и на 2021 г. ранее заявлял 
министр труда Максим Топилин. Он отмечал, что мораторий, действующий с 2014 г., 
сэкономил российскому бюджету порядка 2 трлн руб.  

Как заявляла по итогам своих подсчетов Ассоциация негосударственных пенсионных 
фондов (АНПФ) в 2017 г., из-за замораживания пенсионных накоплений экономика страны 
потеряет 6 трлн руб. Если отрасль не дождется реформ, потери будут значительно больше: к 
2027 г. система может недополучить 19 трлн руб., подчеркивала организация. 

Ведомости 
 

Опрос показал, что россияне считают важным для социальной справедливости 
Большинство россиян считает, что борьба с коррупцией, принцип "закон един для всех" и 

внимание к простым людям способствуют укреплению социальной справедливости в стране, 
следует из результатов опроса Всероссийского центра изучения общественного мнения 
(ВЦИОМ), имеющегося в распоряжении РИА Новости. 

ВЦИОМ представляет данные исследования о том, как, по мнению россиян, добиться 
социальной справедливости в России. Согласно опросу, 14% респондентов считают, что для 
того чтобы наше общество стало более социально справедливым, в первую очередь 
государству нужно бороться с коррупцией. Еще одной мерой для укрепления 
соцсправедливости 11% опрошенных назвали принцип "закон един для всех" и внимание к 
простым людям. Кроме этого, 9% участников исследования полагают, что нужно повысить 
зарплаты и пенсии. 

По данным ВЦИОМ, более половины (54%) россиян считают, что за последний год 
уровень социальной справедливости не изменился. Еще 16% респондентов придерживаются 
мнения, что общество стало более социально справедливым, обратного мнения 
придерживаются 28% опрошенных. 

Как показало исследование, 29% респондентов придерживается мнения, что политика 
российских властей сегодня способствует укреплению социальной справедливости. Однако 
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32% россиян считают, что власти страны скорее препятствуют ей. Еще 30% 
опрошенных утверждают, что на сегодняшний день власти никак не влияют на 
справедливость общества. 

РИА Новости 
 

Опрос: Груз ответственности за проблемы в России несет Путин 
Большинство россиян считают, что президент РФ Владимир Путин несет 

ответственность за проблемы в стране. Таковы данные результата опроса Левада-центра. 
61% участников опроса уверены, что глава государства ответствен за стоящие перед 

страной проблемы в полной мере. Частичную ответственность Путина за это признают 22% 
респондентов. 

Тем временем в октябре прошлого года ответственным Путина называли 76% россиян 
(из них 55% возлагали на главу государства ответственность в полной мере, 21% — 
частично).Об ответственности «нерадивых и коррумпированных чиновников» за проблемы 
России сегодня заявили 10% опрошенных. 

Вину на объективные обстоятельства (например, ситуацию в стране 1990-х годах или 
мировой кризис) возложили 6% респондентов.   Еще 2% россиян не смогли определиться. 

Владимир Путин выиграл выборы 18 марта в четвертый раз, набрав 76,69% голосов. 
Росбалт 

 
7. РАЗНОЕ 

 
Мяу над полной миской или почему на бездельников нужен налог 

Слушайте, а реально же интересная жизнь у дармоедов? Мне вот в кино приходится 
ходить, когда я хочу развлечься, за билеты опять же, платить надо, а у них все бесплатно. 
Только перестала валить пена по причине пенсионной реформы, как снова бесплатное шоу – 
предлагают неработающим платить налоги. То есть страховые взносы, но это без разницы. 
Главное, что снова у них бесплатная кошачья вечеринка. 

Давно читаете мой блог? Тогда вы в курсе, что больше всего на свете меня умиляют 
воющие бездельники. Разумеется, не считая моей кошки - но кошка умиляет меня 
профессионально и расчетливо. У нее также есть расписание. А бездельники умудряются 
делать то же самое невзначай. Взять хотя бы текущий вой о налогообложении 
https://ria.ru/society/2018112... - умиляет не хуже кошачьих воплей над полной миской. И смысл 
один в один: якобы недоедают. На самом деле – вконец оборзели. 

Для тех, кто сам работает, но повелся на эти вопли о социальной несправедливости, я 
кое-что сегодня поясню. Почему исключительно для тех, кто работает? Потому что дармоеды 
и так сами все про себя знают. 

И начну я с вычеркивания самых неподходящих вариантов, которые наивные люди по 
ошибке приплетают. Неработающие граждане это не инвалиды – у тех есть документы и 
пенсия. Это не студенты, не молодые матери и даже не безработные, которые реально не 
могут устроиться. Для последних есть, опять же, биржи и возможность оформить 
соответствующие документы. 

Не работающие – это те, кто реально может работать и не имеет к тому никаких 
противопоказаний, но просто не хочет этого делать. Либо (и таких граждан гораздо больше) 
работает вчерную. 

И вот с последних давайте и начнем. Что такое человек, который работает вчерную? 
Если упростить донельзя – это человек, который каждый день залезает к вам в карман. Да-да, 
именно к вам, если вы работаете официально и платите хоть сколько-нибудь налогов. Это 
человек, который каждый день пользуется инфраструктурой, на которую тратят наши налоги: 
дорогами, светофорами, тротуарами, парками и прогулочными зонами, общественным 
транспортом, городским освещением и так далее, и так далее. И самое важное и дорогое – 
это, конечно, здравоохранение и образование. 

Вы оплачиваете все это из своих налогов, а они пользуются просто так. Они ходят за 
ваш счет в поликлинику. Их дети учатся за ваш счет в государственной школе. Подумайте об 
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этом минутку. Вы скажете – ну так что ж, мне не жалко. И щедрость – это прекрасно! Но 
подумайте теперь вот о чем. Нет ли в вашем дворе или в окрестностях чего-то, что можно 
было бы улучшить? Нет ли чего-то, на что у властей пока не хватает денег? 

Не хватает детского сада или парковки? В поликлинике не хватает оборудования или 
какого-то врача? А, может, ближайшая больница далековато? Может, дорога давно 
нуждается в ремонте или было бы неплохо иметь поблизости парк, которого нет. Мало ли, 
чего может вам лично не хватать. 

Так вот, все это можно было бы построить дополнительно, чтобы вы вместе этим 
пользовались – вы и тот, кто сейчас не платит налоги. Но поскольку платите только вы – все 
обходятся тем, что есть. 

Давайте я еще упрощу. Давайте я сейчас буду выражаться так примитивно, что мне 
позавидуют депутаты государственной Думы. Я реально не хочу никого оскорблять из 
любителей социальной справедливости. Но вы думали хоть когда-нибудь своими 
социалистическими, ровными как рельсы извилинами, что мы все могли бы жить уже при 
гребаном коммунизме, в долбаном раю. Если бы каждый вложил хотя бы немного. 

Подумайте – никакой магии и никакой несправедливости. Нужно просто платить за то, 
чем вы пользуетесь. Вы учились в школе десять лет, учились в ПТУ или в государственном 
вузе. Вы ходили к врачам, ездили по дорогам, гуляли в парках и на детских площадках. 
Значит, уже к 18 годам вы должны государству минимум 18 лет трудиться с полной отдачей, 
уплачивая все положенные налоги. А не вопить: все, что я заработал, мне должны вернуть в 
виде пенсии! 

По моей логике, 18 лет трудового стажа – это всего-навсего возвращение вашего долга. 
И через 18 лет упорного труда вы с государством в расчете – никто никому ничего не должен. 
А зарабатывать на пенсию вы, если по-честному, должны начинать только на 19-й год. И то 
при условии, что вы начали работать именно в 18. Но вы же не факт, что даже начали, да? 
Вы же были студе-ент. Вы же и так на сессии перетруждались, сидя на шее у родителей. Я же 
ничего не путаю? 

Но не будем о грустном, вернемся к теме. У нас осталась вторая прекрасная категория 
не работающих – это всякие паразиты, которые и во взрослом возрасте реально ни хрена не 
делают. От этих я тащусь особенно. Вот они сидят на шее у близких – у мужей, у жен, у 
родителей – и все бы ничего, но почему общество должно их содержать на той же самой 
инфраструктуре? Ведь родители и мужья не платят за этих прожигателей жизни двойной 
налог? 

Вы скажете – а как же кошка над миской? Почему ей постоянно отсыпается вкуснятинка 
за просто так? Охотно объясню – кошке отсыпается потому, что она няшная. Это у нее работа 
такая – производить милоту. И даже она, бывает, получает по ушам, хотя – заметьте! - 
никогда не ходит в поликлинику за мои налоги. 

Вы скажете – каждый вправе не работать, и я опять согласен. Я реально никого не 
призываю возвращать закон о тунеядстве. Как бизнесмен я прекрасно знаю, что 
неэффективный труд из-под палки никому на хрен не нужен. 

Но вот налогом бездельников обложить я реально считаю крайне важным делом. 
Причем я бы брал с них вдвое больше страховых взносов, чем с занятых людей – практика 
показывает, что именно бездельники от не фиг делать создают двойную нагрузку на парки и 
поликлиники. Или лучше брать в три раза больше? Как вы думаете? 

КОНТ 
 

Исповедь самозанятого: почему я не плачу налоги и почему не буду. 
Государство настолько нерационально расходует денежные средства, что было бы 

странно своим трудом оплачивать чьи-то прихоти 
В сети набирает популярность пост блогера Дениса Грачева, который откровенно 

признается в том, что он не платит и не собирается платить налоги. Это откровение 
перепостили уже сотни блогеров, а самый распространенный комментарий к нему такой: «Я 
не знаю, кто такой Денис Грачев, но он все правильно сказал... наболело!» 

Приводим этот пост полностью: 
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«Я являюсь самозанятым лицом уже лет пять. Я не плачу налогов. Никаких. Кроме, 
конечно, тех, что включены в стоимость товаров в магазинах. К сожалению, этого налога мне 
никак не избежать, но в моих силах сделать все, чтобы этот налог оставался единственным. 

Причина проста: я считаю, что государство грешит нерациональным расходованием 
денежных средств, а чьи-то прихоти я своим трудом оплачивать не собираюсь. 

Я не хочу платить налоги, потому что не хочу кормить орду депутатов. Дело в том, что в 
Госдуме нет ни одного, который представлял бы мои интересы. А депутатам, которые там 
есть, пусть платят зарплаты те, чьи интересы они представляют. Посторонним людям, 
которые не просто не представляют моих интересов, но и, как я считаю, откровенно 
враждебны по отношению ко мне, платить попросту унизительно. 

В очередной раз опубликована новость о том, что глава одного северо-кавказского 
региона подарил кому-то «Мерседес». На сей раз школьнику, который отжался больше, чем 
остальные. Практически дня не проходит без того, чтобы этот светлой души человек не 
одарил кого-то. «Мерседесы» он дарит на деньги, которые вычитаются из налогов россиян, 
т.к. иных источников дохода у него не имеется. Я не считаю должным оплачивать 
«Мерседесы» бойцам его клуба «Ахмад» из своего кармана. 

Строительство существенной доли православных храмов производится за счет бюджета. 
Мне не нужны храмы, особенно в таких количествах. У входа в корпус Политеха, в котором я 
отучился 10 лет назад, в наши дни установили огроменный памятник святым Петру и 
Февронии с иконой. Одна установка обошлась в 2 млн руб, не говоря о самом производстве 
памятника. Это, конечно, копейки в масштабах государства, но если посчитать общую 
стоимость растущих, как грибы по осени, храмов и прочих религиозных объектов поклонения, 
сумма набирается внушительная. 

Я не хочу отдавать ни рубля своих денег на все это – за это должны платить только те, 
кто этому всему поклоняются. 

Я как-то лежал в больнице имени Боткина – крупнейшей больнице Европы. Прямо у 
больницы растет огромный храм, а для пациентов как был вокзальный сортир без 
перегородок, так и остался. Налоги граждан почему-то уходят не на обустройство лечебного 
заведения, а на увеличение куполов соседствующего с ней храма… 

Я не хочу, чтобы за мой счет министерство культуры финансировало ужасные по 
качеству и содержанию фильмы, начиная с «Дети против волшебников» и заканчивая 
фильмом «Крым. Сделано с любовью». Я не считаю, что Тигран Кеосаян и Никита Михалков 
столь сильно обездоленные люди, что все россияне должны сбрасываться на их 
низкосортное кино. 

Я не хочу оплачивать целый легион государственных органов служащих. Например 
Роскомнадзор, Росгвардию и т.п. Я бы понял еще, если бы эти службы работали, однако они 
лишь создают видимость своей работы. Роскомнадзор вместо того, чтобы искать в сети 
настоящих экстремистов, занимается запретами музыкальных композиций и слежкой за 
всякими обидными для власти словечками. 

При этом ни одного реального экстремиста так и не поймали. Ни парня, который 
подорвался в здании ФСБ – хотя свои планы он обсуждал в Интернете; ни банды скинхедов, 
которая организовала конкурс убийств бомжей и собрала несколько десятков видеозаписей 
по теме. Их вычислили пользователи Интернета, пока Роскомнадзор занимался 
неправильными лайками. Я не хочу кормить целую армию таких бездельников. 

Я не хочу, чтобы за мой счет жировали кучи лжепатриотических, казачьих и прочих 
организаций, которые поливают людей зеленкой, фекалиями и пр. Я не поклонник 
Навального, Касьянова и прочих политиков их толка, но не понимаю, почему должен 
оплачивать развлечения других, равно не симпатичных мне бездельников! 

Когда я пользовался бесплатной медициной в последний раз, я даже и не вспомню. 
Зато прекрасно помню все эти недавние заявления зажравшихся представителей власти 

о том, что государство нам, его гражданам и нашим детям, ничего не должно. Должно, 
выходит, только этим вот, зажравшимся – иначе для чего вообще оно? Почему же мы тогда 
что-то должны ему? 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

12 

Единственные дети, которым сейчас крупно помогает государство – это дети 
Ротенберга и Чайки. Вот они пусть и платят налоги. А я как-нибудь в сторонке постою...» 

«Новые Известия» 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 23.11.2018 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 65, 61 ▼ 0, 34 

EUR 74,80  ▼ 0, 34 
 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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